

## Bekanntmachung

# Notfalldienst im Bezirk Küssnacht ab 1. Juli 2022

**Aufgrund der neuen Bundesverordnung zur Ärztezulassung in der Schweiz, welche seit Januar dieses Jahres in Kraft trat, und des bestehenden Ärztemangels (Wegfall der mobilen Ärzte, Weggang eines Arztes im Dorf) ist die aktuelle Ärzteschaft des Bezirkes Küssnacht zusammen mit den Seegemeinden Vitznau und Weggis ab dem 1. Juli 2022 nicht mehr allein in der Lage, den Notfalldienst fortzusetzen.**

Das Notfalldiensttelefon wird von Montag bis Freitag zwischen 7.30 Uhr bis 18.00 Uhr wie bisher durch die ortsansässigen Hausärzte weiter abgedeckt.

Zwischen 18.00 Uhr und 22.00 Uhr, sowie an den Wochenenden und Feiertagen wird die Notfallnummer 0840 61 61 61 an die Permanence in Luzern umgeleitet, allfällige ambulante Behandlungen von Notfallpatienten werden in diesem Zeitraum dann in der Permanence in Luzern vorgenommen.

Ab 22.00 Uhr wird das Telefon vorerst weiter vom Spital Schwyz bedient und die ambulanten Patienten auf dem Notfall des Spitals behandelt.

Notfälle unter der Woche wenden sich bitte primär an den eigenen Hausarzt. Bei akuten und schwereren Notfällen wählen Sie weiterhin wie gewohnt direkt die Notfallnummer 144.

Aufgrund spezieller Indikationen kann die Permanence im Hintergrund den Dienstarzt des



Zwischen 18.00 Uhr und 22.00 Uhr, sowie an den Wochenenden und Feiertagen wird die Notfallnummer 0840 61 61 61 an die Permanence in Luzern umgeleitet.

Bezirks telefonisch kontaktieren. Mit diesen Massnahmen können wir für die Bevölkerung des Bezirkes und den Luzerner Seegemeinden weiterhin

eine lückenlose Notfallversorgung gewährleisten.

Wir danken Ihnen für Ihr Verständnis und für die Kenntnisnahme.

**Ihre Hausärzte von  
Küssnacht, Weggis  
und Vitznau**



**Dr. med. Thomas Schade**  
Ärztzentrum Kelmatt

Bezirksarzt von Küssnacht  
Siegwartstrasse 9, 6403 Küssnacht

Telefon 041 854 89 89  
E-Mail: t.schade@hin.ch